

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 12. März 2025

„Waitz“-Baustelle: Ortsdurchfahrt bleibt bis Anfang April gesperrt

Die Ortsdurchfahrt in Lämmerspiel wird aller Voraussicht nach noch bis Anfang April gesperrt bleiben. Nachdem die Bauarbeiten der Limares GmbH bei der sogenannten „Waitz“-Baustelle im Wesentlichen beendet wurden, hat nun die Strabag AG Baufreiheit für den Umbau der unmittelbar angrenzenden Bushaltestelle „Rathaus Lämmerspiel“. An der aktuell bestehenden Verkehrssicherung und -umleitung ändert sich dadurch nichts.

Ab dem 10. März sollen die vom Land Hessen geförderten Umbauarbeiten an der Bushaltestelle auf Höhe „Bischof-Ketteler-Straße 28 – 36“ (L3064) neben dem ehemaligen „Waitz“-Gelände beginnen. Hierbei wird die bestehende Busbucht zurückgebaut. Für die direkte und stufenlose Anfahrt der Busse werden die bekannten „Kasseler Sonderbordsteine“ verwendet, die zukünftig für die erforderliche Barrierefreiheit sorgen.

Die Bauleitung der Strabag AG plant zum Baubeginn erneut die temporäre Einrichtung ihrer Baugeräte- und Bürocontainer vor der ehemaligen Verwaltungsstelle Lämmerspiel. Nach Fertigstellung der neuen Bushaltestelle, bis plangemäß Anfang April, wird der betroffene Parkplatz wieder geräumt. Für die damit einhergehenden Umstände bittet der Magistrat der Stadt Mühlheim um Verständnis.